四国の生協で昨年5~12月に実施。組る取り組みで、おかやまコープなど中

商品の購入1点につき1円を積み立ての積み立ても取り組みの一つだ。対象 食のイベント「ハッピーフードパーク」このほか昨年10月、岡山市で開いた 福島第一原発事故による風評被害が著 ろう東日本」のマークを付け、 地で生産された商品の利用を積極的に 員に購入を呼び掛けてきた。宅配では 日本応援セール」を度々実施し、 販売。おかやまコープでは全店舗で「東 被災地の原料を使った商品に 宅配商品の購入を通じた復興支援金 OP復興応援企画対象商品 には、被災地で生産されている商品や い福島県産リンゴなどの農産物販売 おかやまコープをはじめ全国の生協 "東日本大震災被災地支援コーナー 一つとして、おかやまコープは被災 わて生協(岩手県)の商品を 被災地の農産物や被災メー 大勢の来場者の反響を呼ん け、「忘れない3・11」企画を喪開中。 災が起きた3月を特別な月間と位置づ 積み立ては4月からも継続される。 て直接届けられた。この復興支援金の 造しているメーカー5社に見舞金とし を受けた東北7生協と、コープCSネ ジを着けたり、宅配車両にもポスター (中国四国事業連合) の商品を製

済が自立することが大切だ。その応援

状況にあり、雇用をはじめ、地域経

66万9762円に上った。

産品の応援セー

積立金は今年2、

甚大な被害

月9~12日)。職員が制服に支援。

職員が制服に支援バッ

と訴える復興支援ポスターを掲げ、

と同様のステッカーを張り、

の機運を盛り上げている。

医療ボランティア・AMDAに協力

スポー

ツ通じ深まる絆

おかやまコープは東日本大震

見舞金の給付やボランティアで職員も

おかやまコープは一被災地では共済 長期にわたる支援の必要性を

痛感している。相互扶助の組織として、

想いを届けよう!

(学配) はこのマークが目印



岩手県の食品メーカー (株) アマタケに2月、おかやまコープの平田昌三専務理事(石) が復興支援金 を届けた。同社は大船渡市の本社・処理場が津波で 壊滅状態になったが、復旧が進みつつあるという おかやまコープの各店舗では東日本の復興支援ボスターを掲げ、組合員に協力を呼び掛けている





はじめ、買い物が困難な地域の移動販売、店舗の復旧 コープは、震災発生直後から救援物資の提供・搬送を く、今後も東北産品の利用を組合員に呼び掛けるなど という思いとともに、息の長い支援を続ける」と力強 做災者の生活再建と 被災地域の 産業復興は まだまだ 清 に行ってきた。被災地は復興に向けて歩み出したが、 わ見舞い訪問など人的

・物資支援や募金活動を精力的 東日本を襲った未曽有の大震災から1年。おかやま おかやまコープは一、いつも心はそばに

本大震災か

援に支援金を贈るなど協力関係を深め 金(AMDA基金)」を設立。災害時 福町)と2007年に支援協定を締結 ィア・AMDA(本部・岡山市北区伊 健康づくりをサポ の緊急医療活動や開発途上国の自立支 おかやまコープは国際医療ボランテ 「おかやまコープ国際協力支援基 東日本大震災でも復興支援に

掛け時計と案内看板を贈った。 レターとメッセージとともに、 ()を開所。おかやまコープ (健康サポートセンター) 回町は、おかやまコープが おかやまコープはビデ 岩手県大槌町 (30平方 サッカーで交流した岩手、 宮城と

積極的だ。

奏楽部を迎えた演奏会、絆コンサ

報告写真展

岡山YMCAの

ユニセフの

AMDA主催

支援チャリティーコンサ

岡山市民会館)

AMDAは昨年12月、

ボランティア活動に訪れ、

なぐ取り組みを重ねている地域。掛け

復興への願いをカタチに 気持ちをつ

援しあう "開かれた相互扶助"の大切 タオルなどの記念品を提供し、 画。おかやまコープは昼食やスポー さを学んでもらおうとAMDAが企 で交流試合に汗を流し、 4人と岡山県の中学生123人による 役買っ この企画は、 昨年8月には岩手、宮城県の中学生 参加者は学校対抗や混成チ 親善交流事業が岡山市などで 困った時に積極的に支 絆を深めた。



岩手県大槌町にAMDAが開所 した「健康サポートセンター」 は住民の交流と健康・栄養プロ グラムを実施する拠点。掛け時 計にはおかやまコープ組合員か

らのメッセージが刻まれている

は今年1月、

AMDAが行う

一震災 健康

状態が危惧されている。おかやまコー

農災ホームレスの人たちが増え、

手配した。仙台市での炊き出しで提供

「被災者の心も体も暖まった

び掛けにこたえ、カップ麺1万食を

ムレス支援プログラム」への参加

す」とのメッセージが添えられている。

「私たちはいつもいっしょで

また被災地では、住む場所を失った

被災地へ いさを届けよう

仮設住宅の組合員に灯油提供2週間で夢館 東北の被災地は震災後初めての冬を迎えた。仮設住宅に暮らす人たち に厳寒の冬を暖かく乗り越えてもらおうと、おかやまコープは昨年12月、 仮設住宅灯油支援募金」を組合員に募集。わずか2週間で予想をはる

かに上回る1千万円超の浄財が寄せられ、計1017万780円が灯油の無償 提供に役立てられた この灯油支援募金は、コープ東北サンネット事業連合の要請にこたえ

たもので、全国からの募金によって、岩手・宮城・福島3県の応急仮設 住宅に暮らす生協組合員の人たちに灯油1缶(18%)と灯油ポリ缶収納



「ポリ缶がなく、買いに 行けなくて困っていたとこ

いる 「玄関にポリ缶を置くと 狭くて困っていたが、カギ 穴付きのポリ缶収納ボック スを頂いたので、外に置け

るようになった (仮設住宅の組合員より)

おかやまコープはAMDAをはじ 他団体との協働による取り組みに 3月は岩手県の大槌高校吹 「こどもたちの3・11震災 おかやまコープ共催) 復風 企画, 制作/山陽新聞社広告木部